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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

薬物の現状が心配でお話し楽しみです。よろしくお願

いします。日本男子バスケットボールワールドカップで

の悲願の1勝最高でした。感動して泣きました～！ 

中元君：中村康延様、本日の卓話よろしくお願いいたしま

す。医師会関連の会議出席のため、早退させていただ

きます。申し訳ございません。 

橋爪（誠）君：迅速な感染症対策ありがとうございます。中

村康延様、本日の卓話勉強させて頂きます。 

井上君：久しぶりの例会です。中村様、本日の卓話よろし

くお願いします。 

児嶋君：中村康延様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話よろ

しくお願い致します。 

菅原君：中村課長様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話よろしくお願い致します。 

北畑君：本日の外部卓話、中村康延様、「ダメ。ゼッタイ。

青少年犯罪の今」よろしくお願いします。 

嶋田君：中村康延様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話よろしくお願いします。 

手島君：中村様、本日卓話どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

佐原君：有田湯浅警察署中村課長様、ようこそ有田RC

へ。本日の卓話よろしくお願い致します。 

山下君：暑い日が続きますが、みなさん体調に気を付けて

夏を乗り切りましょう。 

松村君：中村康延様、お忙しいにもかかわらず、ようこそ有

田RCへお越し下さいました。勉強させて頂きます。昨

日、児童発達支援センターさくらんぼ園へ行き、園児と

シルバー人材センターの会員と一緒にプランターに花

を植え、園庭の草を刈り、草引きをしました。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

本日の会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０５１回例会） 

令和５年８月３１日(木）  

〔成川（守）副会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

ゲスト：中村 康延氏 

    （有田湯浅警察署 生活安全刑事課 課長）   

   

〔松村SAA〕 

成川（守）君：久しぶりに会長席に座らせていただきます。

川口会長、早く治って下さい。 

川口君：有田湯浅警察署 中村課長様、ようこそ有田RC

へ。本日の卓話宜しくお願い致します。本日は皆さまに

マスク着用を依頼させて頂きましたが、そう言う私がコロ

ナに感染してしまいました。皆さんもお気をつけ下さい

ませ。 

木本君：有田湯浅警察署 生活安全刑事課 課長 中村

康延様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話

宜しくお願い致します。 

石垣（洋）君：有田湯浅警察署 生活安全刑事課 課長 

中村様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話宜しくお願い

致します。 

岩橋君：有田湯浅警察署 中村康延氏、卓話よろしくお

願いします。 

上野山（捷）君：中村康延様、本日の卓話ありがとうござい

ます。 

橋爪（正）君：中村康延生活安全刑事課長様、よろしくお

願いします。 

岩本君：中村様、本日は公務御多用中、卓話ありがとうご

ざいます。 

上野山（栄）君：有田湯浅警察署 中村様、地域の若者の

  令和５年９月７日 第３０５２回 

・新入会員卓話：山下 茂樹 君 

  

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和５年９月１４日 第３０５３回 

・外部卓話：石本 ゆり 氏 

 〔（一社）コーチング・ラボ 代表〕   

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０５１ Nｏ． 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 



２ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

出席会員２１名 

（出席規定免除会員６名） 

 

〔川口会長〕 

「社長の通知簿」 
 皆さんこんにちは。本日は私、コロナに

感染しリモートでの参加とさせて頂きまし

た。サポート頂きました会員の皆さま感謝

申し上げます。そして有田湯浅警察署生

活安全刑事課 課長中村様お忙しい中

お越し頂きありがとうございます。後ほど

卓話お願い致します。またご参加頂いた

会員の皆さまありがとうございます。 

 さて、本日は「社長の通知簿」と言うテーマでお話しさ

せて頂きます。 

 弊社は。本日で年度が終了し決算に入り９月より新年

度がスタート致します。これまで期中や期末で各社員の

評価を行いますが、こと決算は社長の評価となります。こ

の立場になって本当に難しいと感じるのは、数字の達成

と各社員能力の度合い、また自身が掲げた目標と多岐

に渡ります。私は毎年期初にスローガンを発表します。

明日からのスローガンは、「地域社会・仕事・家庭と共に

発展する会社となろう！」です。この考えは近江商人の

三方よしを個人に合わせて見ました。１年間この考えを

ベースとして社員に説き行動を起こして行きます。 

 弊社のスローガンはRCのように単年度の目印として、

結果的には企業理念に一歩でも近づくのが目的です

が、これにはどうしても道徳・倫理観といった観点が強く

入ってきます。これまで私はよく理想ばかり言うといわれ、

道徳や倫理で飯は食えないとも言われましたが売上利

益を目的にしても達成しないという体感もあります。本当

に人の育成からお金のやりくり、地域社会からの批評ま

で社長の通知簿は多岐に渡りいろんな方々から評価さ

れると感じる時節であります。 

 最後に、昨今コロナの感染が拡大している模様ですの

で皆さまもお気をつけ下さい。 

 

〔木本幹事〕 

1.地区より 

・ガバナー公式訪問の御礼とガバ

ナーアドレスが届いてます。 

・「秋田豪雨災害」支援金についての

お願いが届いてます。第3回定例理

事役員会にて協議します。 

・2023-24年度クラブ米山委員長会議

のご案内が届いてます。ロータリー

財団 米山記念奨学委員会 中元委員長に出席してい

ただきます。 

・ロータリー財団表彰者及び米山功労者についての御照

会が届いてます。確認してガバナー事務所に返信しま

した。 

・ディスカッションリーダー推薦のお願いが届いてます。 

・米山記念奨学会より、奨学生卓話派遣一覧が届いてま

す。有田ロータリークラブには10月19日の例会にきてい

ただく予定です。 

・ロータリー文庫より2022-23年度決算報告書と2023-24

年度予算書が届いてます。 

2.ロータリー誌が届いてます。回覧します。 

3.紀文祭り実行委員会より礼状が届いてます。 

4.日本ライトハウスより募金事業・活動報告書が届いてま

す。 

5.他クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 

※クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 9月の例会の役割について 

 

 
   

 

 

 

 

※奉仕プロジェクト＆65周年事業〔橋爪（誠）委員長〕 

 例会終了後、委員会を開催いたします。委員の皆様、

ご興味のある会員の方はご参加よろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

  有田湯浅警察書 

  生活安全刑事課 

  課長 

  中村 康延 氏 
 

 

「薬物乱用のない社会を」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 

会長の時間  

例会準備 

例会受付 

ニコニコ 

出席 

友の発表 

写真 

上野山捷身君 

菅原君、佐原君 

宮井君 

上野山捷身君 

嶋田君 

橋爪誠治君 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

３ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

閉会・点鐘 〔成川（守）副会長〕 

例会風景 


